

MAGAZINE

Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Bersama Relawan dan Warga Renovasi Rumah Warga Kurang Mampu

Siswandi - GUMUKMAS.MAGZ.CO.ID

Sep 28, 2023 - 11:35



JEMBER – Pitoyo status duda usia 65 tahun, pekerjaan buruh menghuni rumah bambu yang sudah lapuk semua, sehingga Relawan Restu bersimpati dan melakukan renovasi rumah tersebut, aksi sosial ini mendapatkan simpati dari warga dan Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas.



Hadir ikut kerja bakti pada pembongkaran rumah Pitoyo yang tinggal di Dusun. Krajan RT.02, RW.10 Desa Tembokrejo Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember tersebut diantaranya Babinsa Serka I Gusti Ngurah S, Kepala Dusun Krajan Nurcholis, Warga sekitar 15 orang dan relawan Restu 10 orang.

Menurut Rinowan selaku Ketua Relawan Restu menyampaikan, bahwa komunitas Restu merupakan relawan sosial yang beranggotakan masyarakat diwilayah Kecamatan Gumukmas, yang bergerak dalam aksi kemanusiaan membantu warga yang kurang mampu, membantu bencana alam dan lain-lain.

Melihat kondisi rumah Pak Pitoyo ini kami bersama pengurus merasa terpanggil untuk membantu membangun rumah yang lebih layak untuk dihuni, karena rumah yang ada kondisinya sudah sangat memprihatinkan dan mau roboh. hari ini kita bongkar dan langsung kita bangun kembali, sekitar seminggu mungkin sudah dapat kita tuntaskan, apalagi Pak Babinsa selalu siap membantu. Jelas Rinowan.



Danramil 0824/20 Gumukmas Kaptan Chb Hadi Windoko membenarkan adanya kegiatan tersebut dan Babinsa memang kita turunkan untuk membantu melakukan percepatan pengerjaan renovasi rumah tersebut.

Saya sangat mendukung dan mengapresiasi kegiatan relawan Restu yang sangat mulia dengan memberikan bantuan kepada sesamanya yang membutuhkan, beberapa rumah sudah dilakukan renovasi, kemudian saat terjadi bencana alam banjir mereka juga aktif membantu dilapangan. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam pernyataannya, saya sangat mendukung berdirinya organisasi kemasayarakata yang bergerak dibidang sosial seperti ini, hal ini sangat membantu sekali keberadaannya, dan patut kita dukung bersama.



Aksi peduli masyarakat terhadap sesamanya seperti ini patut kita apresiasi bersama ditengah kesulitan perekonomian masyarakat seperti sekarang ini, Tegas

Dandim 0824/Jember. (Siswandi)